

# Salzburger Nachr.

EN

SAMSTAG, 30. DEZEMBER 1978



NEBEN DEM „ALTEN“ LATSCHENWIRT WÄCHST DER „NEUE“  
Am 1. Juli soll Eröffnung sein: Nach den Plänen der Salzburger Architekten Jungwirth und Unterberger soll unmittelbar neben dem alten Großmainer Latschenwirt ein neues Restaurant gebaut werden. Das alte Holz, das verwendet wird, stammt von abgetragenen Bauernhäusern oder Holzknechthütten. Neben dem Gastraum für 60 Plätze und dem Garten wird ein Mostkeller eingerichtet werden. Die Baukosten liegen bei 4,5 Mill. S; der Betrieb wird in Eigenregie des Grundbesitzers, Friedrich Mayr-Melnhof, geführt werden.

Bild: SN/Walkner